



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 6 de mayo de 2022

Comida del Día del Maestro FAAPUAEM

Buenas tardes a todas y todos.

Saludo con gusto a la **Dra. Gilda González Villaseñor**, Secretaria General de la FAAPUAEM, muchas gracias por esta invitación.

Y destaco la gentil presencia de la **Dra. Yolanda Eugenia Ballesteros Senties**, Secretaría de Docencia.

De la **Dra. Eréndira fierro moreno**, secretaria de administración.

Del **mtro. Edmundo abel contreras espíndola**, representante de la faapa del c.u. uaem valle de teotihuacán.

De la **mtra. Cristina isabel velázquez moreno**, representante de la faapa de la facultad de humanidades.

Y del **mtro. Luis roberto garcía winder**, secretario del interior de la faapauaem.

Saludo con mucho gusto a todas y todos los miembros del **consejo directivo de faapauaem**, cuya dedicación en favor del bienestar de sus representados es ejemplo de vocación solidaria para toda la comunidad universitaria.

Destaco la amable presencia de los **ex dirigentes de esta organización gremial**.





Asistir a esta festiva reunión para expresar nuestro reconocimiento positivo a las tareas docentes que llevan a cabo las y los maestros universitarios de manera cotidiana nos llena de particular entusiasmo.

Es grato volvernos a encontrar presencialmente en esta celebración magisterial luego de haber superado la emergencia sanitaria que nos alejó físicamente, pero que también nos abrió ventanas de oportunidad hacia otras formas de colaboración y trabajo.

Gracias a la tecnología pudimos mantener contacto con las y los estudiantes, al igual que con colegas y seres queridos.

Como bien escribió alguna vez León Tolstói: "la vida es la felicidad suprema a la que puede acceder el hombre... La vida, sea cual sea, es un bien, y es el bien más grande que existe".

Además, quiero reconocer que, si hoy somos una de las mejores universidades del país, una gran parte del mérito se lo debemos a las y los profesores universitarios,

Ser maestro siempre ha sido una tarea demandante. Es una profesión que sólo puede realizar bien quien vive la vocación de entregar los mejores elementos de su propia personalidad para enriquecer el conocimiento y la vida de otros.

A menudo, los mejores maestros, las mejores maestras, no son sólo quienes conocen bien la materia que imparten, o en la que han destacado como profesionales, sino que además tienen la suficiente flexibilidad para seguir aprendiendo y la humildad para actualizar sus conocimientos continuamente, pues saben que de ello depende su capacidad para enseñar saberes y habilidades útiles a las nuevas generaciones.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Gracias a ustedes que pusieron su mejor empeño para facilitar la continuidad de la labor docente y motivar a nuestros estudiantes para no desatender la importancia de su formación académica.

El regreso a las aulas, a los talleres y laboratorios, incluso a las canchas deportivas, es una gran oportunidad de demostrarnos a nosotros mismos nuestra capacidad de resiliencia y de contagiar el entusiasmo por seguir aprendiendo a nuestros estudiantes y colegas.

Quiero concluir esta felicitación con una frase del

Ex jugador y ex entrenador de fútbol argentino **jorge valdano**, a quien quiero citar como una constatación de lo que ustedes han logrado en estos tiempos: **"cuando un equipo es responsable y maduro, alcanza el triunfo"**

Carl g. Jung, médico psiquiatra, psicólogo y ensayista suizo, quien aseguraba que: "uno recuerda con aprecio a sus maestros brillantes, pero con gratitud a aquellos que tocaron nuestros sentimientos"

Clive lewis, escritor británico, quien mencionaba que: **"la tarea del educador moderno no es cortar selvas, sino regar desiertos"**.

Somos uaeméx.

Patria, ciencia y trabajo.

